

# BROADCAST

## Prestasi Gemilang Lapas Narkotika Purwokerto Raih Predikat WBK dan Rayakan dengan Tasyakuran

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.BROADCAST.CO.ID](http://PURWOKERTO.BROADCAST.CO.ID)

Jan 16, 2024 - 22:58



Purwokerto, INFO\_PAS - Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto merayakan keberhasilan mereka dalam meraih predikat WBK (Wilayah Bebas dari Korupsi) dengan menyelenggarakan acara tasyakuran dan makan bersama di Aula Lapas Narkotika Purwokerto. Acara ini merupakan

ungkapan rasa syukur dari seluruh pegawai atas pencapaian tersebut, dan ditandai dengan pemotongan tumpeng oleh Kepala Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto, Riko Purnama Candra.

Dalam kesempatan tersebut, Riko menyampaikan terima kasih kepada seluruh pegawai, termasuk Tim Pembangunan Zona Integritas, yang dengan luar biasa telah membantu mewujudkan Lapas Narkotika Purwokerto sebagai lembaga yang bebas dari korupsi. Ia mengakui kontribusi yang besar dari tim tersebut dalam mencapai predikat WBK.

“Saya ucapkan terima kasih kepada seluruh pegawai, termasuk tim pembangunan zona integritas yang telah bekerja sama membangun dan mewujudkan Lapas narkotika Purwokerto dalam meraih predikat WBK”, ujarnya.

Selanjutnya, Riko juga mengajak seluruh pegawai Lapas Narkotika Purwokerto untuk terus bersatu dan bekerja sama dalam membangun serta menjaga integritas Lapas tersebut. Ia menekankan pentingnya semangat kebersamaan dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab mereka.

Acara tasyakuran ini menjadi momen yang berharga bagi Lapas Narkotika Purwokerto untuk merayakan pencapaian mereka dan sebagai bentuk apresiasi kepada semua pihak yang telah berkontribusi. Dengan predikat WBK yang mereka peroleh, Lapas Narkotika Purwokerto berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan mempertahankan integritas sebagai lembaga yang bersih dan bebas dari praktik korupsi.

Dengan semangat kebersamaan yang terus ditekankan, Lapas Narkotika Purwokerto berharap dapat menjadi contoh yang baik dalam menjalankan tugas mereka serta memberikan kontribusi positif bagi masyarakat dan negara. (MAA)